

GRUPO XV

3-2: Pasó muchos apuros el Mérida Industrial ante el Olivenza

Infantes, por agresión, fue expulsado

MÉRIDA (Crónica de Andrés Duque Suero). Mérida Industrial, 3 (Salva (2) y Mengual; Olivenza, 2 (Orrego y Calín II).

A las órdenes del colegiado extremeño señor Ccngregado Rodríguez, que tuvo regular actuación, formaron los equipos:

OLIVENZA: Peláez (3); Ccronado (1), Calín II (2), Ortega (1); Cele (2), López (2); Adelardo (2), Pozuenco (1), Infante (2), Toni (2) y Orrego (3).

M. INDUSTRIAL: Aguerri (1); Infantes (0), Mangas (0), Calle (0); Carvajal (1), Pecellín (1); Macías (0), Salva (2), Mengual (0), Emilio (2) y Quintanilla (1).

LOS GOLES

23 minutos de juego. Orrego aprovecha un pase largo y en diagonal sobre la puerta local y ante la indecisión y caída de Aguerri, levanta inteligentemente la pelota y marca. 0-1.

31 minutos. Preciosista jugada entre Mengual y Salva que resuelve éste con un disparo a media altura, junto al poste. 1-1.

7 minutos de la segunda parte. Gran jugada de Quintanilla por la izquierda, que desborda a cuantos contrarios le salen al paso. Retrasa la pelota y Salva que viene lanzado fusila el gol. 2-1.

17 minutos. Combinación entre Adelardo y Pozuenco. El interior, cruza la pelota a Calín, muy adelantado, que después de dejar avanzar la pelota durante unos metros, le marca a Aguerri un gran gol por la escuadra. 2-2.

33 minutos. Cuando se creía que el encuentro acabaría en empate, un centro de Pecellín es aprovechado, rozando el fuera de juego, por Mengual, que adelanta el pie según sale Peláez y le bate sin remisión. 3-2, final.

INCIDENCIAS

Bastante público en las gradas y gran pita al Mérida Industrial de salida, porque el público quiere expresar así su repulsa por los últimos resultados conseguidos por el equipo.

Los masajistas, no tuvieron que intervenir apenas, aunque tuvo que hacerlo el del Olivenza para atender a Cele, que sufrió un fuerte golpe en un brazo. A los 18 minutos, Infantes, después de un altercado con Orrego, le agredió y el árbitro, le expulsó.

EL ENCUENTRO

Mal; muy mal las ha pasado el Mérida Industrial ante el Olivenza. La gran superioridad que existe teóricamente entre los dos equipos, se ha aminorado, por la falta de penetración entre los hombres blancos, que no han sabido desenvolverse con eficacia en la pésima cancha de juego que esta tarde era el terreno.

Debemos decir de salida que pese al mal juego que ha practicado esta tarde el equipo local, también ha influido considerablemente en ella, cosa que nos duele decir, el escaso apoyo que le ha prestado su afición, que por el contrario, se dedicaba a animar al equipo forastero, que con garra, una perfecta disposición de sus hombres, con Calín II de "defensa escoba", con un entusiasmo extraordinario, se adelantaba a las pelotas y se permitía algún que otro pinito con sobre todo, Infantes, Toni y Orrego, que en una tarde de grandes aciertos pusieron en si-

tuaciones comprometidas, una y otra vez, a la defensa blanca.

El dominio territorial correspondió siempre, no obstante, al Mérida, como prueban los ocho corners que sacaron en la primera mitad por uno sus con-



Tony, uno de los que sobresalieron en el Olivenza

trarios; sin embargo, sería el Olivenza el que comenzaría marcando, cuando un balón que llegó a Orrego servido en "banquete de Rey" y encima se vio favorecido con una inoportuna salida y posterior caída de Aguerri, que vio como el balón, inteligentemente picado por Orrego, se colaba en su marco.

Fue entonces cuando la afición emeritense debió animar a su equipo. Pero por el contrario, se dedicó a increpar a los jugadores, a aumentarles el nerviosismo y entonces, el Mérida, al que le faltaron varios titulares, se vio una y otra vez desbordado por los animosos muchachos de Calín, que han dejado un buen sabor de boca en el Estadio Municipal. Pese a ello, el Mérida, lucha también lo suyo. Las cosas no le salen como quisiera, porque Peláez en una tarde extraordinaria se encarga de parar todo lo que llega ante su marco.

Cuando el Mérida consigue el empate, juega mejor y sobre todo cuando después del descanso pone el marcador de nuevo por medio de Salva en el 2-1; pero cuando el Olivenza consigue el empate a 2, en el minuto 17 y sobre todo cuando en el 18 es expulsado Infantes, vuelve a tener un bajón impresionante de juego y el "fantasma" del empate o de la derrota comienza a tomar cuerpo en el Estadio, porque los olivenzinos, lejos de encerrarse atrás, atacan con decisión. Saben defender su marco y alargarse en los momentos oportunos, apoyados en una media extraordinaria: unos hombres bullidos y creadores y, sobre todo, unos extremos rápidos. Aunque lo que más destacara fuera el ala izquierda.

El Mérida vuelve no obstante a su dominio, según van pasando los minutos. En el 35, el travesado repele un gran disparo de Calle; los defensores azules se muestran con alguna dureza y tanto Macías como Quintanilla caen zancadilleados una y otra vez, sin que el árbitro, que bajó mucho en este tiempo su actuación con respecto a la primera mitad, se decidió era a cortarlo con autoridad; y por fin, a los 38 minu-

tos, un centro del medio Pecellín, lo va aprovechar Mengual, como les decíamos, rozando el fuera de juego, para alargando el pie conseguir el gol del triunfo, que es acogido con muchos aplausos.

El Olivenza nos ha gustado. Ha jugado muy bien y están mejor preparados. De seguir con ese juego, ha de subir muchos puestos.

El Mérida hoy no ha hecho su juego. No obstante ha luchado, ha puesto un gran interés.

EN LAS CASSETAS

CALÍN: "El partido ha sido muy bonito. El Olivenza ha jugado para empatar. No es tan bueno como el Mérida, pero hoy ha jugado, sino más, tanto como él. Yo podría pensar que íbamos a perder, pero según se ha desarrollado el encuentro, lo más justo hubiese sido un empate. El Mérida se puede clasificar".

LOZANO: "El Olivenza es un equipo modesto, pero hoy ha luchado mucho. Se ha encontrado con un gol en frío y los míos, que me han gustado, porque también han puesto mucho interés tratando de vencer los nervios y de controlar la pelota sobre un terreno impracticable. Lógicamente la expulsión de Infantes, que no sé cómo ha sido, no me he enterado aún, hemos de notarla. García-Prada sigue lesionado. No; Soto no está lesionado. Solo que decidí darle descanso".

Olimpio, del Ribereño (La Campiña) sufre un grave accidente laboral

Llamamiento a las directivas de 'II Grupo de Tercera Regional'

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal, F. Jiménez de Alcázar).—Olimpio Jiménez Díaz, un chaval de Herencia (Ciudad Real), afincado en Aranjuez desde su infancia, sufrió el pasado día 8, un accidente de trabajo que tuvo fatales consecuencias. Sufre amputación traumática del antebrazo izquierdo por su primer tercio. Es metalúrgico.

Olimpio es, actualmente, jugador del Ribereño (La Campiña). Club filial del Aranjuez, que milita en Tercera Regional.

Su club, el Aranjuez, quiere rendirle un homenaje mediante un encuentro de fútbol. Acto que llevaría hasta Olimpio el ánimo que, ahora el muchacho necesita.

Su juego es conocido en el ámbito modesto, donde tiene muchos amigos que su natural bondad, su jovialidad y su simpatía le han granjeado. Por eso (como idea de este corresponsal) lo ideal sería montar un partido a base del primer equipo del Aranjuez y una selección formada por los mejores de cada conjunto del II Grupo de la Tercera Regional, esta temporada más potente que en anteriores. Una vez trindada esta idea a la directiva del Aranjuez, espera,

De Tercera Regional

El Ocaña y sus aspiraciones

El Ocaña C. F. fué "fundado" nuevamente después de 15 años de ausencia, hace aproximadamente cuatro años, por un grupo de amigos y, debido a los triunfos obtenidos en cuantos partidos se competía y al crecimiento de la afición, se optó por federar al equipo en categoría regional, lo cual se llevó a cabo en la temporada 1966-67

visto, los problemas que como fantasmas agobiaban el horizonte del club, por su planteamiento permanente y la oscuridad de su resolución; todo sin la más mínima ayuda de quien debiera hacerlo, a excepción de los demás directivos y componentes del club.

El campo de fútbol ocupa una superficie de 20.962 metros cua-



El Ocaña C. F. de la actual temporada

siendo incluido en el Grupo IV de la tercera categoría.

En dicha temporada figuraba como presidente don Emilio García López-Mingo, en cuyo período de presidencia, fue pródigo en realidades en la labor de mejorar el campo de fútbol (que estaba completamente abandonado), construcción de unos vestuarios que han sido la admiración de cuantos los han visitado, y crear cuanto era necesario y resolver en tiempo ciertamente más breve del pre-

drados, estando cercado en casi su totalidad, con apia viejo, ya que existían algunos huecos, debido al abandono a que se ha hecho mérito al principio y que se está tratando de solucionar. El terreno de juego mide 101 metros de largo por 62 de ancho, separado dicho terreno del público con una valla de madera de 2'50 metros de la línea de banda.

Por lo que al equipo en sí se refiere, la primera temporada de estar federado, cumplió el objetivo al quedar clasificado en un lugar deceroso como es el séptimo de 13 equipos, con 64 goles a favor y 47 en contra, con 33 puntos en 30 partidos jugados y 3 positivos; todo ello debido al esfuerzo realizado, tanto por la plantilla reducida de jugadores que tan desinteresadamente han sido los artífices de tal objetivo, como del entrenador, junta directiva y, como no, de los señores socios con su apoyo constante.

En la temporada actual 1967-1968, y bajo la presidencia de don Antonio Guzmán Sáez, se encuentra incluido en el segundo grupo de la tercera categoría, habiendo jugado hasta la presente seis partidos de competición, siendo hasta ahora el equipo más goleador del grupo, teniendo las aspiraciones de ascender a segunda regional.

La plantilla de que dispone en la actualidad el entrenador Raúl García, es la siguiente: Porteros, Juanito y Megia; defensas, Torres, Bernardo, Moreno, José Luis, Eloy, Angel y Florencio; medios, Félix, Puskas, Cárdenas, Vega y Emilio; delanteros, Santi, Chele, Camino, Paco, Rico, Pedro, Andres, Zambrano, Castro, Inocencio, Juan Antonio, amén de jugadores juveniles que por su edad no les permite figurar en el primer equipo, si bien clase no les falta.

Tal es, en resumen, lo que es el Ocaña C. F., desde su nueva fundación y esperando confiadamente en que para la temporada que viene, con el esfuerzo de jugadores, entrenador, directivos y muy especialmente de los señores socios, permita dar cuenta de haberse realizado, lo que hoy se da como aspiraciones, pues con ello puede decirse que el fútbol en Ocaña, ha resuelto exhaustivamente lo que la afición tanto deseaba.

R. G. L.M.



homenaje podría ser la del 8 de diciembre.

¿Tendrá eco esta llamada, como siempre la tienen la de los

(Pasa la página octava)